

Mitteilungen Februar 2010

Kulturabend 2010 des Bürgervereins

Zur Eröffnung des Neuen Jahres lud der Vorstand des Bürgervereins zum bereits zur Tradition gewordenen Kulturabend ein. So kamen am 30. Januar eine große Zahl von Besuchern aus den eingeladenen Vereinen, Einrichtungen und Organisationen aus dem ganzen Stadtteil in den Zähringer Keller. Mit einem herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit und gepflegte Kooperationsbereitschaft in Anliegen unseres Stadtteils begrüßte der Vorsitzende des Bürgervereins Holger Männer mit seiner Stellvertreterin die Gäste.

Gemeinsame Gespräche, Austausch von Neuigkeiten und Alltagsorgen dominierten an den einladend geschmückten Tischen. Wie schon beim Neujahrsempfang des Bürgervereins, wurden die im Jahre 2010 auf den Stadtteil, aber auch auf die verschiedenen Organisationen im Stadtteil, zukommenden Aufgaben und Herausforderungen erörtert.

Wieder einmal gestalteten die Mitglieder des Kulturausschusses ein schönes und abwechslungsreiches Rahmenprogramm. In der ersten Stunde wurden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer musikalisch durch Dominik Vögtle am Klavier erfreut. Danach forderte Sabine Waldstein zu einem interessanten Bilderrätsel auf, das die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit Spaß und Leidenschaft zu lösen suchten. Eine sehr unterhaltsame, aber keineswegs leichte Aufgabe! Wurden doch in vielen kleinen Bildausschnitten die Gäste mit interessanten Einzelheiten und Details aus dem Stadtteil konfrontiert.

Vorbereitung der nächsten Mitgliederversammlung

Die nächste ordentliche Mitgliederversammlung des Bürgervereins findet am Mittwoch, 31. März 2010 um 19.30 Uhr im Zähringer Keller statt.

Wie bereits früher angekündigt, wird dabei über eine erforderliche Satzungsänderung beraten und beschlossen. Außerdem steht eine Anpassung des derzeit gültigen jährlichen Mindestbeitrages in Höhe von 8,00 Euro zur Disposition. Selbstverständlich wird auch über den aktuellen Stand von Veränderungsplanungen im Stadtteil berichtet werden. Wir bitten um Vormerkung dieses Termins und laden die Mitglieder dazu recht herzlich ein. Auch Nichtmitglieder oder interessierte Bürgerinnen und Bürger aus Zähringen sind sehr willkommen.!

Bürgerverein gratuliert.....

.....**Unmittelbar nach der Wiederwahl** durch den Freiburger Gemeinderat übermittelte der Vorsitzende des Bürgervereins Holger Männer herzliche Glückwünsche an den 1. Bürgermeister Otto Neideck und Sozial- und Kulturbürgermeister Ulrich von Kirchbach für weitere acht Jahre im Bürgermeisteramt. Männer nahm dieses Ereignis zum Anlass, sich für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren zu bedanken und äußerte den Wunsch und die Erwartung auf weitere gute und kooperative Zusammenarbeit zum Wohle der Menschen in Zähringen.

.....**Gut vorbereitet und hochmotiviert** begleitete das Blasorchester des Musikvereins Zähringen seinen Dirigenten Thierry Abramovici zum Prüfungskonzert seines Studiums am 6. Februar ins Musikkonservatorium nach Maastricht. Dabei legte der Dirigent vor einer international besetzten Jury sein Examen im Studiengang Dirigat von Blasorchestern

(*Eindexamen Bachelor-HaFa Directie-*) ab. Jubelnd feierte danach das Orchester seinen Dirigenten für seine große Leistung auch unter Beifall der gesamten Jury.
Herzlich gratuliert auch der Bürgerverein zum hervorragend bewerteten Abschluss!

Geschäftsstelle des Bürgervereines Zähringen: Röt buckweg 27, 79108 Freiburg-Zähringen

Tel. 0761 / 5559509, Email: buegerverein.zaehringen@web.de, Internet:
www.zaehringen.de

-Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich-
Melden Sie sich einfach bei der Geschäftsstelle